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江铃汽车股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023 -001 
 

投资者关系活动类别 
 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 
☐媒体采访 业绩说明会 

 
☐新闻发布会 ☐路演活动 

 
☐现场参观 

 
☐其他（请文字说明其他活动内容） 

形式 ☐现场     网上    ☐电话会议 

参与单位名称及人员姓名 线上参与公司2022年度网上业绩说明会的全体投资者 

时间 2023年04月14日 16:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

上市公司接待人员姓名 

董事兼总裁 熊春英 

独立董事 王悦 

财务总监 朱浏俊 

副总裁兼董事会秘书 许兰锋 

副总裁 伍杰红 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.公司福山工厂产能是否已达到建设之初所说的30万辆

（一期二期）。 

    答:公司富山整车基地规划产能30万辆，分两期实施。在

富山一期项目建设过程中，公司根据市场变化及国家去产能

调控要求，对富山项目建设的实际产能做了相应调整，现公

司实际产能为32万辆。 

    2.在今年江铃集团第十八次职代会上，提出集团2023年

销售目标任务是41万辆，江铃股份的销售任务是36万辆，为



何公司年报制定的2023年任务目标不到32万辆。 

    答:2023年公司计划实现销售整车31.6万辆，营业收入约

316亿元，分别较2022年上涨12%和5%。 

    3.公司2023年既是产品大年，也是全面进军海外市场的

开拓之年，海外销售占比预计占公司销量的多少？ 

    答:公司已成立海外事业部，将加强海外市场洞察和新品

推广，采用双品牌+双渠道策略，协同各方资源，积极拓展海

外市场规模。 

    4.公司重卡交易从2021年年底起算，已经快两年了，一

直在走程序，是否存在不可能达成与沃尔沃交易的事项。 

    答:江铃重汽出售事项尚在政府审批中，相关进展公司会

依法依规及时披露。 

    5.江铃重汽重组进展到那一步了；公司在自动驾驶方面

的最新进展。 

    答:江铃重汽出售事项尚在政府审批中，相关进展公司会

依法依规及时披露。江铃L4自动驾驶轻客产品已布局同城货

运领域，正在推动商业试点运营。 

    6.公司2022年新能源汽车的市场占有率25.6%，请问今年

目标多少？执行力度多大？ 

    答:公司坚定新能源转型，产品以纯电为主，兼顾增程，

通过产品平台化、模块化，实现客户多元化组合，实现城配

物流全场景覆盖。目前新能源产品覆盖轻卡、轻客、皮卡系

列，包括最新推出的E路顺以及即将上市的E路达轻卡和全新

纯电轻客、皮卡产品。接下来我们还会继续保持在新能源车

的投入，满足客户多维度、全方位的需求，确保在轻型商用

车市场的领导地位。 公司商用车新能源战略愿景是成为城市

绿色运力的最佳合作伙伴，主要发力城市物流与通勤客运场

景，提供定制化产品+一体化服务的全方位解决方案。 营销

模式的创新也是新能源领域的关键，我们坚持以客户为中

心，从客户引流、试驾体验、订购体验、交付体验、用车体

验、售后体验、运力赋能等多方面做流程和功能的优化。新

能源的营销体系建设将同步推进店销、线上营销、运力运营



三大模式，更好的去直联客户，服务客户。 

    7.没有音视频啊 

    答:本次业绩说明会为图文互动。 

    8.公司新能源汽车主要销售区域是那些？出口往哪些区

域？ 

    答:公司新能源汽车产品主要在国内销售。 

    9.业绩这么差，为什么还会有高分红 

    答:公司持续积极回报股东，根据当年盈利情况制定利润

分配方案。 

    10.公司合作的客户有哪些？跟客户签订的价格是以什么

为准？ 

    答:公司根据市场情况制定产品销售价格。 

    11.公司是否也有建立自己的网点，很少看到公司实体店

展示车辆，对于产品的宣传，公司一般选择怎么样的销售渠

道？ 

    答:公司已建立现代营销体系，按照销售、配件、服务、

信息“四位一体”的专营模式，目前拥有400多家一级经销

商，经销商总数超过1000家。 

    12.为什么增收不增利，份额也没涨 

    答:在行业细分领域中，江铃轻客产品市占份额稳居第

一；江铃皮卡产品市占份额位居行业第二；江铃轻卡产品市

占份额位居行业第五。 

    13.咱们公司的生产基地在哪，请问公司运输成本高吗？ 

    答:公司生产基地在江西省南昌市，运用包括公路、铁

路、水铁联运等在内的多种运输方式提高运输效率，优化运

输成本。 

    14.公司对人才管理机制如何？是否有计划推出股权激

励？ 

    答:公司暂没有股权激励计划。 

    15.方便问下公司目前乘用车均价多少？对于国内新势力

车企，公司存在怎么样的竞争优势？ 

    答:公司乘用车产品包括领裕、领睿及撼路者等，价格从



10多万到30多万不等。公司通过提供满足客户需求的差异化

产品，打造极致客户体验。 

    16.想请问下公司的零部件有自产零部件的能力，那咱们

整车哪些车型有用到自产的零部件？ 

    答:公司具备发动机、车桥、车架等零部件生产能力。 

    17.目前在乘用车领域表现如何，竞争力在哪里 

    答:公司通过提供满足客户需求的差异化产品，打造极致

客户体验。 

    18.请问公司有没有大的供应商企业，长期稳定持续为我

们供应？定价权如何？ 

    答:公司与行业领先的供应商保持战略合作，例如，博

世、大陆、盖瑞特、云内动力、采埃孚、纳铁福等。在新能

源方面，已与宁德时代、苏州汇川等领头企业建立战略合

作；在智能网联方面，与腾讯、恒润、科大讯飞、德赛西威

等企业强强携手，建立起多元化的合作模式和开发生态。公

司以成就客户为愿景，联合供应商一同打造以客户为中心的

整车体验，努力打造具备核心竞争力的供应体系。 

    19.公司对国内汽车消费市场怎么看待？ 

    答:2023年随着相关配套政策措施的实施，将会进一步激

发市场主体和消费活力，我们对于全年经济好转充满信心，

加之新的一年芯片供应短缺等问题有望得到较大缓解，预计

2023年汽车市场将继续呈现稳中向好发展态势。 

    20.净利润中除了卖地收入和政府补贴收入，还是亏损

的，是靠输血续命吗？ 

    答:由于销量下降、原材料及芯片成本上涨导致了扣除非

经常性损益后亏损，后续公司将通过新产品上市提升销售收

入，并持续深入推进降本控费增效，提高经营质量。 

    21.想请问下公司的生产模式是什么样的？ 

    答:公司以销售拉动生产为主满足客户需求。 

    22.目前在手订单情况如何？ 

    答:2023年第一季度，公司累计销售71,860辆整车，比去

年同期上升2.43%。 



    23.公司应收300亿，市值100亿，公司不对市值进行维护

吗？ 

    答:公司致力于持续提高经营质量，积极回报股东。 

    24.公司目前在建项目有哪一些？产能多少？产销率如

何？ 

    答:公司目前无重大在建产能项目，现产能为32万辆。 

    25.公司研发人员占比不断提高，请问下公司研发投入以

及研发模式如何？ 

    答:公司不断提高自主研发能力，同时结合产品项目需求

利用外部资源进行研发工作。 

    26.今年延续免征车辆购置税，今年能否延续去年的销

量？ 

    答:公司2023年计划销量31.6万台。 

    27.目前国内燃油车汽车不断下滑，新能源汽车补贴退

坡，对于公司整车销量影响如何？ 

    答:公司坚定新能源转型，产品以纯电为主，兼顾增程，

通过产品平台化、模块化，实现客户多元化组合，实现城配

物流全场景覆盖。目前新能源产品覆盖轻卡、轻客、皮卡系

列，包括最新推出的E路顺以及即将上市的E路达轻卡和全新

纯电轻客、皮卡产品。接下来我们还会继续保持在新能源车

的投入，满足客户多维度、全方位的需求，确保在轻型商用

车市场的领导地位。 

    28.请问公司各大业务板块占比，未来战略布局如何？ 

    答:公司商用车目前销量占比高于乘用车，商乘并举是公

司战略，会持续加大商用车和乘用车新产品的研发和市场投

放。 

    29.公司是以怎么样的销售模式，直销还是经销为主？如

何建立自己的销售网络，希望公司展开讲讲 

    答:公司已建立现代营销体系，公司按照销售、配件、服

务、信息“四位一体”的专营模式，目前拥有400多家一级经

销商，经销商总数超过1000家。 

    30.市面上看见咱们公司产品都以商用车为主，请问公司



这块对于其他同行的优势是什么？ 

    答:在行业细分领域中，江铃轻客产品市占份额稳居第

一；江铃皮卡产品市占份额位居行业第二；江铃轻卡产品市

占份额位居行业第五。 

    31.请问公司2023年的满产产能是多少？ 

    答:公司已公告2022年产能32万台。 

    32.对于电池的采购，公司是选择宁德时代为主吗？采购

方式是什么，大概多久签一次单呢，这个采购价是以“锂期

货现货价格+加工费”为主，还是什么，希望领导详细讲讲，

让我们更了解企业。 

    答:公司在售新能源产品电池主要以宁德时代的产品为

主，与宁德时代签订采购合同，定期审阅价格。 

    33.请问公司领导，今年出口预计情况？ 

    答:公司已成立海外事业部，将加强海外市场洞察和新品

推广，采用双品牌+双渠道策略，协同各方资源，积极拓展海

外市场规模。 

    34.请问领导，集团一季度开门红，请问江铃股份一季度

也是开门红吗？ 

    答:2023年第一季度，公司累计销售71,860辆整车，比去

年同期上升2.43%。 

    35.请问公司领导，2022年经营活动净现金流为负的原因 

    答:主要原因是销售收入下降及销售结构变化带来的销售

商品收到的现金减少。 

    36.请问公司双品牌+双渠道海外销售模式的具体内容 

    答:双品牌：江铃品牌及福特品牌；双渠道：商用车渠道

和乘用车渠道。 

    37.未来皮卡市场，公司领导怎么看？ 

    答:随着皮卡进城解禁及乘用化趋势的加强，看好未来皮

卡市场。 

    38.后续有哪些新产品 

    答:2023年，公司的轻客、皮卡、轻卡三大主力车系将全

面推出全新全系新品，目前已上市的有全新轻卡凯运+和全顺



V362大改款产品，全新皮卡品牌大道已开启预售，今年晚些

时候还将推出全新一代轻客产品、福特高端皮卡及各系新能

源车型。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年04月14日 
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